

Joven de 22 años murió tras volcamiento de vehículo

El siniestro se produjo a la altura del sector Las Garzas

En la madrugada de este jueves 7 de agosto, ocurrió un accidente de tránsito en la Ruta 64 (Camino Internacional), el que lamentablemente tuvo consecuencias fatales.

Cuando faltaban pocos minutos para las 04:30 horas, un vehículo se volcó en el kilómetro 2 de la autopista, a la altura del sector Las Garzas y del distrito de San Pedro, comuna de Quillota. Se despacharon dos ambulancias de Samu Base Quillota Ssvq y del Hospital Santo Tomás de Limache, además de unidades del Cuerpo de Bomberos de Quillota.

Una vez en el lugar, los voluntarios bomberiles y el personal de Samu comprobaron que había una mujer fallecida producto de este accidente.

JOVEN QUE PERDIÓ LA VIDA PERTENECE A UNA FAMILIA DE LO GARZO

La víctima fatal de este accidente fue identificada como Emilia de Jesús Del Tránsito Meneses Arancibia, quien tenía sólo 22 años de edad. La joven es de la familia Arancibia, una familia cuya historia está ligada a la población Lo Garzo. De hecho, la familia Arancibia es una de las que fundó este barrio de Quillota.

Emilia también sería pariente, por su lado paterno, del jugador de fútbol Jean Meneses Villaruel, quien se formó en el Club Juventud Lo Garzo.

SE REALIZAN INDAGACIONES EN EL LUGAR

Dentro del vehículo que se volcó también iba una segunda persona, que logró sobrevivir. Se trata de un hombre, que resultó lesionado y fue atendido por los equipos de emergencia, para

luego ser trasladado al Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

Efectivos de Carabineros han trabajado en el sitio del accidente para realizar las primeras indagaciones, que permitan esclarecer las causas de este trágico accidente.

Al respecto, el Teniente Maximiliano Tavolari, de la SIAT San Felipe, informó: "Se concurre a investigar un accidente de tipo choque, en donde lamentablemente fallece la acompañante del vehículo involucrado. Conforme a las diligencias realizadas por esta especialidad, se formulará una dinámica y causa basal, la cual será remitida mediante un informe técnico al Ministerio Público".

Marco Velásquez Godoy, comandante del Cuerpo de Bomberos de Quillota, informó sobre el hecho: "Se despacharon dos unidades de bomberos al sector vía aeropuerto, principalmente en el sector Las Garzas, por un accidente de tránsito, donde un vehículo menor habría perdido el control y se habría volcado. En el lugar hubo una persona lesionada y otra persona lamentablemente fallecida".

"La causa de este accidente está siendo investigada por instrucción del fiscal de turno, con personal policial especializado de la sección de la SIAT", indicó el comandante de Bomberos.

La Oficina de Gestión de Riesgo de Quillota informó que, a las 09:35 de este jueves, se registraba congestión vehicular en el sector, debido a las pericias que realiza en el lugar la SIAT de Carabineros de San Felipe. Se recomienda ocupar como vía alternativa la ruta F-390, del sector Lo Venecia-Cruce de San Pedro.

